

18. Wahlperiode

Antrag

der AfD-Fraktion

Umbenennung der U-Bahn-Station „Kochstraße“ in „Checkpoint Charlie“

Das Abgeordnetenhaus möge beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, bei der BVG eine Umbenennung des U-Bahnhofs „Kochstraße“ in „Checkpoint Charlie“ zu erwirken. Ersatzweise soll der bestehende Bahnname auf „Kochstraße / Checkpoint Charlie“ erweitert werden. Dem Abgeordnetenhaus ist bis zum 30. April 2019 zu berichten.

Begründung:

Der Bereich des ehemaligen Checkpoint Charlie ist eine der Hauptanlaufstellen für Berlinbesucher aus aller Welt und einer der bekanntesten Orte Berlins. Dies sollte sich, wie schon bei den in den letzten Jahren umbenannten Bahnhöfen „Naturkundemuseum“ (früher „Zinnowitzer Straße“) und „Freie Universität (Thielplatz)“ schon aus Gründen der leichteren Findbarkeit im Namen des benachbarten U-Bahnhofs widerspiegeln.

Berlin, den 26. November 2018

Pazderski Hansel Lindemann
und die übrigen Mitglieder der AfD-Fraktion